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Consiglio di Istituto 

VERBALE N. 13 - Anno 2017 
 
Il giorno giovedì 23 novembre alle ore 17:15 presso la sala riunioni della sede centrale dell'Istituto 
Comprensivo di Pavone si riunisce il Consiglio di Istituto per trattare il seguente      
 

 
ORDINE DEL GIORNO: 
 

1) Approvazione verbale precedente 

2)       Regolamento disciplinare 

3) Uscite alunni 

4) ISEE 

5) Variazione di bilancio 

6) Varie 

 
 
Presiede la seduta, e ne coordina i lavori, il Presidente del Consiglio di Istituto la sig.ra Emanuela 
SCLANO. 
Svolge la funzione di segretario verbalizzante la sig.ra Lara Rossetti. 
 
 
Il Consiglio d’Istituto risulta composto, oltre che di diritto dal Dirigente Scolastico, dai seguenti 

consiglieri: 

 presenti assenti g. 

per la componente DOCENTI:                    

1. CANDELLIERI Maura  / 

2. DURANDO  Stefania X  

3. LAZZARO Laura X  

4. POVERO Michela  X 

5. RAVERA  Cinzia Rosa X  

6. RIBBERA Rosaria X  

7. ROGAI Francesca  X 

8. REBAUDO Tiziana X  

per la componente GENITORI:   

1. BERRUQUIER Claudia    X  

2. MALISAN Emanuela    X 

3. MUSTO Valeria   X  

4. OCCLEPPO Andrea   X  

5. PIVA Francesca    X  

6. RAZZANO Fabrizio    X  

7. ROSSETTI  Lara X  

8. SCLANO Emanuela X  

Esterno:     
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Il Presidente del Consiglio di Istituto apre la seduta con il primo punto all’ordine del giorno. 
 

 
1) Approvazione verbale precedente 

 
Il verbale nr. 12 della seduta del 20/08/2017, è stato anticipato a tutti i membri del Consiglio d’Istituto 
via mail. 
 
Il Consiglio d’Istituto approva e delibera all’unanimità il Verbale nr. 12 
 
 
 
 
 

2) Regolamento disciplinare 

 
Rispetto al Regolamento disciplinare presentato è stato deciso di aggiungere al punto 4.4 Mancanze 
gravissime il punto “postare sui social sia foto che video” 
 
Il Consiglio d’Istituto approva e delibera all’unanimità. 
 
 
 
 

3) Uscite alunni 

 
Per quanto riguarda le uscite da scuola degli alunni si è deciso di aggiungere una menzione in merito 
all’uscita anticipata sul regolamento delle scuole medie. 
 
 
Il Consiglio d’Istituto approva e delibera all’unanimità. 
 
 
 

4) ISEE 

 
La Dirigente informa i presenti che ci sono state alcune famiglie che hanno presentato in ritardo la 
domanda di esenzione ISEE. 
La maggior parte di queste famiglie si sono organizzate poi diversamente mentre per 2 famiglie, vista la 
motivazione di incomprensione formale, si è deciso di inserirle ugualmente nel programma di esenzione 
ISEE. 
 
La Dirigente riferisce che rispetto ai 1122 alunni dell’Istituto 49 famiglie hanno richiesto l’esenzione al 
50% e 35 famiglie al 100%. 
 
 
Il Consiglio d’Istituto approva e delibera all’unanimità. 
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5) Variazioni di bilancio 

 
Il DSGA ha elencato dettagliatamente tutte le ultime variazioni di bilancio: ci sono stati movimenti per 
85.473,98 euro. 
 
 
Il Consiglio d’Istituto approva e delibera all’unanimità. 
 
 
           

6) Varie 
 

 
 
 
Prende la parola la Dirigente la quale informa tutti i presenti in merito al fatto che aveva avviato 
ufficialmente il procedimento detto “Atto di recesso” inviando una lettera al Ministero e che proprio ieri, 
22 novembre, lo stesso è stato accettato. 
Questo significa che la dott.ssa Niccoli dal 4 gennaio 2018 non sarà più la Dirigente di questo Istituto e 
a partire da questa data l’Istituto sarà in reggenza in attesa della designazione di un nuovo Dirigente. 
 
 
Si è impegnata per organizzare al meglio tutte le attività pregresse, in corso e future per lasciare in 
ordine la situazione dell’Istituto per il suo successore e si è resa altresì disponibile a continuare 
un’attività di collaborazione e supporto ai docenti e al nuovo Dirigente. 
 
Prima di lasciare l’Istituto avrebbe piacere di organizzare, presso la scuola media di Banchette, una 
festa per la sua “rinascita” dopo quanto avvenuto alla fine dello scorso anno scolastico. Vorrebbe che 
partecipassero tutte le persone e gli enti che a modo loro hanno contribuito per il buon risultato 
raggiunto. La data più probabile potrebbe essere quella del 15 dicembre alle ore 17. 
 
 
La Dirigente esprime tutta la sua preoccupazione in merito alla situazione di precarietà della scuola. La 
scuola dell’infanzia è quella più stabile, alla scuola primaria 1 maestra su 3 è precaria e alle scuole 
medie oltre il 50% degli insegnanti sono precari. 
Le graduatorie ufficiali sono esaurite e si deve attingere, per chiamare nuovi docenti, da liste esterne 
(tipo collocamento) che rispondono solo in parte con i requisiti/titoli richiesti e necessari per insegnare 
nelle scuole ed entrare quindi ufficialmente nell’organico della scuola. 
Ha chiesto ai sindacati e ai vari organi coinvolti di obbligare una formazione di base, prima di entrare in 
classe per la prima volta, per tutto il nuovo personale docente che non arrivi da esperienza già analoga 
e comprovata. 
Finalmente questa settimana la scuola dell’infanzia di Banchette ha preso possesso dell’intera struttura. 
 
Parallelamente ricorda a tutti i presenti anche l’iniziativa proposta da SPAZIO COMETA che si svolgerà 
nella scuola di Pavone: 
- infanzia (18 gennaio 2018): Prepararsi alla scuola 
- media (15 febbraio 2018): Metodi di studio - DSA 
- elementari/medie (1 marzo 2018): Una scuola per tutti 
- infanzia/elementari (14 marzo 2018): Mamma che spavento! 
- elementari/medie (5 aprile 2018): Regole sì regole no 
 
 
Sempre la Dirigente ha aggiunto di aver anche preso contatto con l’associazione Farfalò per attività da 
tenersi a scuola in merito all’educazione alla sessualità e affettività. 
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Gli interventi, gestiti da uno psicologo abituato a lavorare con i ragazzi, riguarderanno le classi 5 delle 
scuole primarie e le classi 3 delle scuole medie. 
Questa associazione riesce a mantenersi attiva sul territorio attraverso i contributi che gli arrivano da 
banche e fondazioni: si ipotizza quindi di contribuire con la quota di massimo 4 – 4,5 euro a 
bambino/ragazzo. 
Valuteremo, attraverso un sondaggio veloce tra le famiglie, se far partecipare anche le classi 2 delle 
scuole medie. 
 
La prof.ssa Candellieri è decaduta dal suo ruolo di Consigliere nel Consiglio di Istituto dal momento che 
è andata in pensione. 
Non è possibile sostituirla con altro Consigliere perché risultava essere l’ultimo candidato nella lista 
della componente docenti. 
 
Prima di concludere la seduta la Dirigente ci ha confermato l’utilizzo di ARGO come registro elettronico 
(che ha sostituito Nuvola). 
A breve tutti i genitori riceveranno le credenziali di accesso. Sul registro saranno visibili: 
- compiti assegnati e attività svolte in classe 
- pianificazione verifiche/compiti in classe 
- assenze 
- note 
Non saranno riportati né voti e ne valutazioni. 
La Dirigente invita tutti i docenti a non pianificare più di una verifica per giorno: farà seguire una 
specifica circolare ai docenti. 
 
 
 
 
 
■  Viene DELIBERATO quanto segue: 

 
IL CONSIGLIO D’ISTITUTO: 
VISTO il D.Lgs.16/04/1979, n. 297; VISTO il DPR 275/1999; 
VISTO l’art. 32 della legge 18/06/2009 n. 69 che disciplina gli obblighi per gli Enti Pubblici di pubblicare 
gli atti e i provvedimenti amministrativi 
ESAMINATO il verbale 

CONSIDERATO conforme a quanto discusso 

 
DELIBERA 
 

NUMERO 
DELIBERA 

OGGETTO VOTAZIONE 

  presenti votanti astenuti contrari unanimità 

46 
a.s. 

2017/2018 

Approvazione verbale precedente 
14 12 / / X 
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■  Viene DELIBERATO quanto segue: 

 
IL CONSIGLIO D’ISTITUTO: 
VISTO il Dlgs 297/94 art. 328; 
VISTO il DPR 249 DEL 24/6/1998; 
ESAMINATA la direttiva  MPI n. 104 del 30/11/2007; 
CONSIDERATA la L.  30.10.2008 n. 169 
 
 
DELIBERA 
 

 

NUMERO 
DELIBERA 

OGGETTO VOTAZIONE 

  presenti votanti astenuti contrari unanimità 

47 
a.s. 

2017/2018 

Regolamento disciplinare 
14 12 / / X 

 
 
 
 
■  Viene DELIBERATO quanto segue: 
 
IL CONSIGLIO D’ISTITUTO: 
VISTO il DPR 249/1998 e successive modifiche; il DPR 275/1999, 
VISTO il DPR 235 del 21/11/2007 
 
 
DELIBERA 
 

 

NUMERO 
DELIBERA 

OGGETTO VOTAZIONE 

  presenti votanti astenuti contrari unanimità 

48 
a.s. 

2017/2018 

Uscite alunni 
14 12 / / X 
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■  Viene DELIBERATO quanto segue: 

 
IL CONSIGLIO D’ISTITUTO: 
VISTO il D.L. 104/3 art. 6 comma 2 
VISTA la comunicazione del M.P.I. n.5749 del 17/07/2014 
 
DELIBERA 
 

 

NUMERO 
DELIBERA 

OGGETTO VOTAZIONE 

  presenti votanti astenuti contrari unanimità 

49 
a.s. 

2017/2018 

ISEE 
14 12 / / X 

 
 
 
 
 
■  Viene DELIBERATO quanto segue: 

 
IL CONSIGLIO D’ISTITUTO: 
VISTO il Decreto Inter. n° 44/2001 “Regolamento concernente le istruzioni generali sulla gestione 
amministrativo-contabile delle Istituzioni Scolastiche” con particolare riferimento agli artt. 2, 4 e 6; 
 
 
DELIBERA 
 

 

NUMERO 
DELIBERA 

OGGETTO VOTAZIONE 

  presenti votanti astenuti contrari unanimità 

50 
a.s. 

2017/2018 

Variazioni di Bilancio 
14 12 / / X 

 
 
 

 
Esauriti i punti all’ordine del giorno e conclusi tutti gli interventi il Presidente del Consiglio di Istituto 
dichiara chiusa la riunione alle ore 19:00. 
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Eventuali formulazioni di proposte al Dirigente Scolastico: 

1) // 

 

Situazioni da migliorare 

1) // 

 

 

 
ALLEGATI AL VERBALE 
 

 N  Descrizione allegato  Riferimento 

   

   

 

 

Pavone, 23 novembre 2017 
 
 

                                                  ********************************** 
 

 
 

   f.to in originale Lara Rossetti                                                   f.to in originale Emanuela SCLANO 

     (Segretario verbalizzante)                                                         (Presidente del Consiglio di Istituto) 
 


